
☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 次週例会終了後「第5回被選理事会」を開催い

たします。関係各位宜しくお願いいたします。 

＊４月度定例理事会主要報告(3/27 開催)＊ 

① クラブ定款の改正について(審議承認) 

② クラブ細則の改正について(審議承認) 

③ 天満天神繁盛亭の招待事業（5/16予定） 

④ 台北陽明ＲＣ創立３７周年記念式典の収支報

告(審議承認) 

⑤ 大阪府青年功績賞授与式の収支報告(審議承

認) 

⑥ 例会場検討委員会(3/27開催) 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

枝廣近畿財務局長ようこそおいで下さいまし

た。卓話よろしくお願い致します。 在本 茂 

本日の卓話忙しい中お越し頂き、友情に感謝

 三谷 滋伸 

２４ヶ年在籍表彰自祝 岸本 良一 

２２ヶ年在籍を自祝して 谷本 圭二 

在籍２０年自祝 在本 茂 

在籍２０年自祝 福原 哲晃 

２０ヶ年在籍自祝 中川 政照 

１８年在せき自祝 三谷 滋伸 

☆☆ ４月度の結婚記念日 ☆☆ 

 大矢 平治  中島 清治  中村 健輔  

 寺井 種伯  勝見 茂   井戸 幹雄  

 末澤 正大  寺内 清視          

                                       （以上敬称略）  

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さんこんにちは、ゲストの本日の卓話を戴

きます。近畿財務局長枝廣様御公務ご多忙のと

ころようこそおいで下さいました。ごゆっくり

おすごし戴きたいと思います。 

学校もはじまり、先週は花冷えもありました

が桜も盛りをすぎ、すっかり暖かくなってまい

りました。皆様もお花見を楽しみ戴きましたで

しょうか、造幣局の桜の通り抜けは明日からで

ございます。 

＜会長報告＞ 

１.本日11時よりインターコンチネンタルホテル

大阪3階アンバーにおきまして新入会員イン

フォメーションが行われました。新たに平尾彰

彦さんが入会されました。後程バッジの贈呈を

行います。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2244回） 

２）ソング ロータリー讃歌 

３）卓 話 「塗料・塗装による機能と 

            色彩の活用魅力」 

塗装コンサル・サポート 西村 三津雄様 

             溝手 悟会員紹介 

４）第５回被選理事会 

   次週（４月２４日）のお知らせ 

１）例 会 （2245回） 

２）ソング 朧月夜 

３）卓 話 「美味しい話 Part 2」 

           中村 修会員 

４）5月度定例理事会 
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１８ヶ年在籍表彰自祝 髙田 肇 

６ヵ月ホームクラブ皆出席自祝 福井 興 

６ヶ月皆出席自祝 南川 和茂 

６ヶ月ホームクラブ自祝 山田 雅浩 

６ヵ月ホームクラブ皆出席自祝 中島 康之 

６ヵ月ホームクラブ皆出席自祝 中島 清治 

平尾彰彦さん新入会おめでとうございます。末

永くおつきあい下さい。 在本 茂 

平尾さん入会おめでとうございます。ご活やく

をお祈りします。 川原 和彦 

平尾くん 入会おめでとうございます。 

                 髙井 宗一郎 

本日より入会致しました。今後とも宜しくお願

いします 平尾 彰彦 

ちょっと嬉しい事!! 久しぶりに、２０年前に同

期入会した福原会員、在本会員と３人がソロイ

ました。誠に嬉しいです!! 中川 政照 

平成26年4月10日  合計金   98,000円 

          累計金 2,067,270円 

☆☆ 先週（4月 10 日）の卓話 ☆☆ 

「財務省、消費税、そして大阪」 

     近畿財務局 局長  枝廣 直幹様 

昨年7月、縁あって近畿経済の発展に関わりを

持つこととなりました。先月、近畿財務局の仕事

について同局総務部長が卓話の機会をいただい

たので、私は視点を変えて話をさせていただき

ます。 

大蔵省入省以来、フィリピン日本大使館、内閣

総理大臣官邸、石川県庁、主計官、内閣官房など

様々の勤務を経験しました。また最近では地方

分権問題と今、国中が強い関心を持つ国家戦略

特区の制度設計にも深く関わりを持ちました。

こうした経験を通して、大阪という大都市はど

こを目指そうとしているのか、どこを目指すべ

きなのか、みなさんと一緒に考えていきたいと

思います。 

また、1日から8％に引き上げられた消費税に

より、経済は4－6月期には一時的にマイナス成長

になりますが、7－9月期には再び巡航速度に復帰

することが見込まれています。ではなぜ、せっか

くデフレ脱却の光が見え始めたこの時期に、あ

えて消費税率を引き上げるというリスクを冒す

のでしょうか。それは、これからの少子高齢化時

代に備えるためであり、また巨額の借金を私た

ちの子や孫に押し付けてはならないという理由

のためです。どちらも私たちの世代の良識が問

われているといえるでしょう。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

マッシュルーム・クリームスープ、タイムの

香り 

タスマニア産サーモンとレモン、ケッパーと

バター風味のつぶしポテト 

チョコレートムース、ベリー添え 

コーヒー 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 67名 

国内ゲスト  １名 会員出席 47名(59名) 

外国ビジター ０名 出席規定適用免除 24名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 12名 

4月10日の出席率 79.66％ 

４週間前（3月20日）の 

メークアップを含む出席率 76.27％ 

メークアップ実施会員     1名（欠席者15名) 
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